



Juan Mauricio Rugendas (1802-1858)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Juan Mauricio Rugendas (1802-1858) Un viajero romántico El artista alemán recorrió Chile entre los años 1834 y 1842, retratando sus paisajes, gente y costumbres. Se codeó con lo más selecto de la sociedad santiaguina, pero terminó marchándose abatido por las dificultades económicas y el desamor.

TERRITORIO

Valparaíso, Augsburgo

TEMAS

Artes visuales y diseño gráfico, Artistas y fotógrafos, Viajeros

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa